



夏井小学校だより No. 17

なついで



QRコード

令和5年8月25日

<スローガン>

- なかよく
- つよく
- いっしょうけんめい



教育目標：「豊かな関わりを自ら築き、共に学び育つ児童の育成」

TEL 34-3226 FAX 34-4219 発行責任者：いわき市立夏井小学校長 須田 英明

# なかよく つよく いっしょうけんめい

今日から2学期がスタートしました。元気な夏井っ子の笑顔が学校に戻ってきました。夏休み中に大きな事故等もなく無事に過ごすことができましたのも保護者の皆様のおかげです。子どもたちへの声かけ等ありがとうございました。



さて、本日の第2学期始業式において、以下のような話を子どもたちにしました。

まず、みなさんが元気に夏井小学校に戻ってきてくれたことが、とてもうれしいです。1学期の終わりに先生方から聞いたお話やお家の人との約束をしっかり守り、一人一人が自分で考えて、自分の命を自分で守る行動をとることができたことをとてもうれしく思っています。これからも、命を大切に、考えて行動できる人であってほしいと思います。



夏休み中には、「追いかけて続ける勇気さえあれば夢は必ず叶う」という選手宣誓で始まり、日本中に感動を与えた全国高校野球選手権大会が行われました。大会では、「エンジョイ・ベースボール」をスローガンに掲げた神奈川県代表の慶応高校が優勝しました。「好きなことこそ自分で考えないと楽しくない」の考えのもと、ピンチの時ほど笑顔でがんばり、日本一まで駆け上がりました。常に笑顔で自ら考え、大好きなことをがんばる選手の姿は、小学生のみなさんにも参考になるのではないかと思います。

さて、今日から2学期が始まりました。2学期は82日の登校日があり、1年の中で最も長い期間の学期となります。夏から冬へと、季節を3つまたいでいくのも2学期だけです。

2学期は、毎日の勉強に加えて、修学旅行や宿泊活動、学習発表会、持久走記録会など、みなさんが楽しみにしている大きな行事や学習活動が予定されています。体を使ってがんばる行事もあれば、友だちと協力してがんばる行事もあります。ぜひ、どの活動も笑顔でがんばってください。期待しています。

でも、みなさんが元気でなければ力を発揮することができません。体調を崩してしまったり、楽しい思い出も残すことができません。だから、2学期は「なかよく つよく いっしょうけんめい」の「つよく」を特に大事にしてほしいと思います。1学期は思いやりをもって「なかよく」することをがんばりました。それも続けますが、2学期は「健康で強く元気な子ども」でいることを特にがんばってほしいと思います。

そのためには、①進んで運動すること、②好き嫌いをなく食べてバランスのよい食事をすること、③手洗いやうがいなどをしっかりと感染症に気をつけることなどを中心に、一人一人が自分に必要なことを考えて実践してほしいと思います。健康で強く元気な夏井っ子でいることができるように、一緒にがんばっていきましょう。



2学期も、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## PTA奉仕作業 お世話になります

過日お知らせしましたとおり、明日8月26日(土)は、PTA奉仕作業が行われます。夏休みの間に増えてしまった雑草の除去が中心となります。土曜日の早朝7時からとなりますが、ご都合のつく方は、子どもたちのためにご協力をよろしくお願いいたします。

